

## Kapolsek Cihaurbeuti Koorkom Bareng Sekmat Cihaurbeuti Wujudkan Situasi Kantibmas Kondusif

Ciamis - [CIAMIS.JARNAS.CO.ID](http://CIAMIS.JARNAS.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 14:29



CIAMIS ~ Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama seluruh elemen dan komponen masyarakat di tingkat Kecamatan Cihaurbeuti. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar.

Koorkom kali ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom SIP MSi bersama Sekretaris Camat Cihaurbeuti. Kegiatan Ini berlangsung di Kantor Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (21/1/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Agus Predi Muharom mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi wilayah. Melalui pendekatan secara langsung dan cara humanis, Polri hadir untuk mendeteksi sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir.

"Ini kami lakukan dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu juga sebagai bentuk implementasi tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat," kata dia.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pihaknya menghimbau kepada masyarakat terkait situasi saat ini. Terutama belakangan ini curah hujan sangat tinggi terutama bahaya akan ancaman pergeseran tanah / longsor.

"Kami ingatkan situasi cuaca saat ini yang tak menentu masyarakat diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap ancaman bahaya pergerakan Tanah/ longsor sehingga secepatnya untuk koordinasi dengan BPBD Kab Ciamis," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar berharap kedepan Polri semakin dicintai masyarakat. "Semoga kehadiran kami memberikan dampak positif dan bermanfaat untuk masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar,